

# Témoignage

Marthe Demers est une femme dynamique et engagée. Après avoir fait carrière comme professeure de didactique à la Faculté des sciences de l'éducation de l'Université de Montréal, elle a voulu poursuivre sa contribution au progrès de sa discipline.

Profondément convaincue de l'importance de soutenir financièrement sa Faculté, elle établit en 1986 le Fonds Marthe Demers. Ce Fonds permet d'accorder annuellement un prix pour la planification bien ordonnée d'un projet de recherche, une excellente façon d'encourager les jeunes chercheurs.

Mme Demers a d'abord acheté des rentes de placement garanti qui, à échéance, sont

versées au Fonds qui porte son nom. Elle a ensuite souscrit une police d'assurance-vie qui sera également déposée dans ce

*«Quel plaisir  
que de contribuer  
à une cause  
qui nous tient  
à coeur!»  
(Marthe Demers)*

Fonds. Enfin, elle a pris des dispositions pour qu'un legs testamentaire vienne accroître le capital déjà accumulé.

Pour Marthe Demers, cette générosité repose sur un engagement bien précis. «Il faut que nous, Québécois, pensions davantage aux institutions vouées à la recherche si nous voulons maintenir et même accroître les standards de qualité auxquels nous sommes en droit de nous attendre», affirme-t-elle.

«C'est dans cet esprit que j'encourage les jeunes à souscrire à une de ces formes de dons plus tôt que je ne l'ai fait moi-même. Quel plaisir que de contribuer à une cause qui nous tient à coeur et d'en observer les retombées bénéfiques!»